

Erwähnenswert.

Wenige Worte, viel Herz. Eine Geschichte über Lily und James.

Von Schnie

Kapitel 3: Ehrlichkeit zahlt sich aus, Verdrängung aber auch...

5. Jahr

„Lily! Wie schön, dich wieder zusehen. Die Sommerferien kamen mir so furchtbar sinnlos ohne dich vor.“

„Als hätte bei dir überhaupt irgendetwas einen Sinn.“

„Und charmant wie immer. Ach, das ist der Grund warum ich dich so sehr vermisst habe.“

„Erwartest du, dass ich dazu etwas sage?“

„Sag mal, bist du irgendwie hübscher geworden?“

„Potter, warum gehst du nicht noch irgendeinen Streich aushecken?“

„Ich glaube, du bist tatsächlich hübscher geworden. Deine Haare sind nicht mehr so kraus.“

„Also wenn das ein Kompliment werden soll...?“

„Lily, ich glaube wir sollten miteinander ausgehen.“

„Was?!“

„Ja. Ich meine, du siehst gut aus, ich sehe gut aus...“

„Oh mein Gott...“

„James.“

„Wie bitte?“

„Du kannst mich ruhig James nennen.“

„*Potter*, wie oft habe ich dir schon gesagt, dass deine albernen Späße nicht witzig sind?“

„Das war kein Spaß.“

„Natürlich...“

„Wirklich. Willst du mit mir ausgehen?“

„Dir hat doch jemand den Zauberstab verknotet.“

„Wieso? Was wäre denn an einem Date mit mir so schlimm?“

„So schlimm???“

„Ja, warum willst du nicht mit mir ausgehen?“

„Was? Na... ganz einfach, ...weil es ... total albern ist!“

„Warum denn?“

„Wieso solltest du mit mir ausgehen wollen?! Du konntest mich nie leiden. Und ich dich auch nicht. Hast du die letzten vier Jahre etwa vergessen?“

„Ach komm schon, es ist doch nur ein Date!“

„Sehr überzeugend.“

„Bitte, geh mit mir aus.“

„Nein!“

„Wieso nicht???“

„Weil ich nicht will!“

„Aber warum denn nicht?“

„*Potter*, hör auf mich zu nerven!!!“

„Aber ich will doch nur ein Date!“

„...das du nicht kriegen wirst!“

„Dann höre ich auch nicht auf, dich zu nerven!“

„Na dann viel Spaß!“

„Den werde ich haben.“

„Hoffentlich bringst du auch etwas Ausdauer mit. Die wirst du nämlich brauchen.“

„... weil unser Date so aufregend wird?“

„Weil es unser Date niemals geben wird!!!“

„Das wollen wir ja noch sehen.“

„Da gibt es nichts zu sehen.“

„Abwarten.“

„Da kannst du lange warten.“

„Okay...“

„....“

„Gehst du jetzt mit mir aus?“

„Potter!!!“

„Was??? Ich hab gewartet!!!“

„Wow, ganze 3 Sekunden! Ich meinte aber mit ‚lange warte‘ so viel wie: NIEMALS!“

„Ich brauche also nicht mehr zu warten? Du gehst mit mir aus?“

„NEIN, POTTER! Ich werde *niemals* mit dir ausgehen!“

„Wieso denn nicht? Wir sähen bestimmt sehr gut zusammen aus.“

„Nein! Du bist ein eingebildeter, angeberischer, egoistischer Lackaffe! Ich würde mich niemals mit dir sehen lassen wollen!“

„Autsch.“

„Ahh...“

„Manchmal bist du echt fies.“

„Bitte sag, dass dich das abschreckt.“

„Nein~, ich *liebe* es!“

„Das hatte ich befürchtet.“

„Also, gehst du mit mir aus?“

„Nein!“

„Nur ein Date?“

„Wird das jetzt ewig so weiter gehen?“

„Sehr wahrscheinlich.“

„Na super...“

„Du könntest das ändern.“

„Sehr witzig. Gibt es auch irgendeine Möglichkeit, dass du mich in Ruhe lässt, ohne die Bedingung, ein Date mit dir zu haben?“

„Lass mich überlegen... Nein.“

„Ich bin verdammt.“

„Du müsstest einfach nur mit mir ausgehen...dann wäre ich dazu bereit, dich *etwas* in Ruhe zu lassen.“

„Das kannst du dir abschminken!“

„Dann würde ich an deiner Stelle eher nicht darauf hoffen...“

„So schnell verliere ich meine Hoffnung nicht.“

„Genauso wenig wie ich.“